

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международных отношений

Ван Ляюань

ВКЛАД КИТАЯ В РАЗРЕШЕНИЕ ГЛОБАЛЬНЫХ ПРОБЛЕМ XXI в.

Магистерская диссертация
специальность 1-23 80 06 «Международные отношения»

Научный руководитель:
Саллум Ферас Садыкович,
кандидат исторических наук, доцент

Допущена к защите
«__» _____ 20__ г.
Зав. кафедрой международного права
_____ Ю. Л. Малевич
доктор политических наук, профессор

Минск, 2024

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Перечень ключевых слов: ГЛОБАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ, ГЛОБАЛИСТИКА, ГЛОБАЛИЗАЦИЯ, КИТАЙ, ЦЕЛИ УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ, ПРОБЛЕМА ИЗМЕНЕНИЯ КЛИМАТА, ЭКОНОМИЧЕСКИЙ РОСТ, ВООРУЖЁННЫЙ КОНФЛИКТ.

Целью исследования является характеристика и оценка опыта КНР по разрешению глобальных проблем XXI в.

Задачи исследования:

изучить состав глобальных проблем;

исследовать опыт КНР в разрешении глобальных проблем XXI в.;

- проанализировать роль КНР в разрешении глобальных проблем XXI в.;

обнаружить возможности для заимствования опыта КНР в разрешении глобальных проблем другими государствами;

Объектом исследования являются глобальные проблемы XXI в.

Предмет исследования – опыт КНР в разрешении глобальных проблем XXI в.

Полученные результаты и их новизна: исследование является одной из первых работ в белорусской историографии, в которой комплексно анализируются подходы КНР к разрешению глобальных проблем XXI в.

В ходе работы обнаружены уникальные подходы КНР к разрешению глобальных проблем XXI в., определены способы, полезные для заимствования другими развивающимися государствами.

Структура магистерской диссертации: диссертация состоит из перечня условных обозначений, введения, общей характеристики работы, трёх глав, заключения, списка использованных источников. Полный объём работы составляет __ страниц. Список использованных источников включает __ наименований и занимает __ страниц.

GENERAL DESCRIPTION OF WORK

List of keywords: GLOBAL PROBLEMS, GLOBALISM, GLOBALIZATION, CHINA, SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, CLIMATE CHANGE, ECONOMIC GROWTH, ARMED CONFLICT.

The purpose of the study is to characterize and evaluate the experience of the People's Republic of China in solving global problems of the XXI century..

Study objectives:

- to study the composition of global problems;
- to explore the experience of the PRC in solving global problems of the 21st century;
- to analyze the role of the PRC in solving global problems of the 21st century.;
- to discover opportunities for borrowing China's experience in solving global problems by other states;

The object of study are the global problems of the XXI century.

The subject of study is China's experience in solving global problems of the 21st century.

The results obtained and their novelty: the study is one of the first works in Belarusian historiography, which comprehensively analyzes the approaches of the PRC to solving global problems of the XXI century.

In the course of the work the unique approaches of the People's Republic of China to solving the global problems of the XXI century were discovered, methods useful for borrowing by other developing countries were identified.

The structure of the master's thesis: the dissertation consists of a list of symbols, an introduction, a general description of the work, three chapters, a conclusion, and a list of sources used. The total amount of work is __ pages. The list of sources used includes __ titles and occupies __ pages.